

## SIETE PREGUNTAS AL LOBO

—¿Cuándo dejarán de televisarse para treinta millones de españoles los discursos escritos para ser oídos por quinientas personas?



—¿Cuándo seremos los treinta millones de españoles quienes condicionemos el programa político del gobierno en vez de los quinientos de siempre?



—¿Cuántas reformas van a evitar las Cortes con la prórroga de la prórroga que les han concedido?



—¿Cuándo dejará nuestra clase dirigente de entrar en Europa a hacer declaraciones y se dedicará a incorporararnos a ella a todos los españoles?



—¿Cuándo van a decidirse nuestros ministros a buscar en las urnas y en España el refrendo popular que intentan buscar en la prensa extranjera?



—¿Cuándo vamos a ver también urnas de cintura para arriba?



—¿Para cuándo la amnistía?



EL AÑO QUE VIENE. SI DIOS QUIERE.

DESPUES DE LOS OBISPOS

# LOS DEL PALMAR DE TROYA EMPIEZAN A NOMBRAR PROCURADORES EN CORTES

LOS del Palmar de Troya, en vista del éxito obtenido con el relanzamiento del camp tridentino, que le llaman, están los tíos que no paran. Han visto que al personal le va la marcha azul y la misa en latín y decir que os vais todos a condenar, por rojos y por masones, como si fueran el ministro Arias Salgado. De obispos ya han nombrado todos los que se les han venido en gana, así como monjas, curas y sacristanes en general. Ahora parece que se van a dedicar a nombrar obispos de Cuenca, por si las moscas, y obispos de Madrid - Alcalá y obispos de Vallecas, que se va a enterar monseñor Iniesta de lo que es bueno lo bueno trabajarse al obreraje en latín.

Y como con la Iglesia han topado, pero es lo mismo, da igual, ahora se van a dedicar a lo civil. Los del Palmar son muy suyos y les gusta mucho una separación de la Iglesia y el Estado. Así que como ya les han metido las cabras en el corral a la Iglesia, ahora se las van a meter al Estado.

Por lo pronto, han empezado a nombrar procuradores en Cortes. El arzobispo Ngo y el obispo Clemente Domínguez nombraron el otro día un procurador en Cortes a dedo por la provincia de Navarra, que es muy devota. La ceremonia se celebró por la noche, con el

**PROXIMAMENTE DESIGNARAN TAMBIEN ALCALDES DE MENOS DE 10.000 HABITANTES, PRESIDENTES DE U. T. T., JEFES LOCALES DEL MOVIMIENTO Y DELEGADOS DEL GOBIERNO EN COSAS**

laconismo de nuestro estilo. A su término, mientras esperaba el éxtasis de las 3,55, el propio Clemente nos dijo:

—Pues nada, que estaba yo anoche hablando con el Señor y de pronto llega Santo Domingo Sabio y me dice: «Clemente, tienes que empezar a nombrar procuradores en Cortes, no nos vaya a coger la prórroga desguarnecidos. Las Cortes están drogadas por el diablo, que ya no aplauden ni nada, sean anatema. Nosotros debemos responder directamente ante Dios y ante la Historia. Así que, Clemente, veme nombrando procuradores en Cortes y todo lo que te venga en gana, porque alguien tendrá que firmar el Concordato, digo yo»...

Y no irán por mal camino. Entre los videntes del Palmar se está comentando a base de tela marinera el hecho de que Cánovas del Castillo se apareciera aquí justo veinticuatro horas antes de que

inspirara al señor Fraga en las Cortes; así que a nadie extraña que Caetano también se aparezca por aquí de un momento a otro.

Así que aquí, después de los primeros nombramientos de procuradores en Cortes (junto con el de Navarra nombraron también un procurador en Cortes por el Sindicato del Olivo, y otro por la Federación Nacional de Colegios Profesionales de Matronas, y otro por la Unión de Empresarios del Night - Club), el dedo va a funcionar no se puede usted imaginar cómo. Próximamente los obispos heréticos del Palmar van a nombrar veinte alcaldes de localidades menores de 10.000 habitantes y cinco de localidades de más de 100.000 habitantes, todo por el dedo, como antes del Concilio Vaticano II. También van a designar cinco líderes sindicales de toda la vida, a los que van a hacer (siempre a dedo, como antes del Concilio) presidentes de las U. T. T. del Metal, de la Construcción, de Transportes, de Enseñanza y de Industrias Químicas, que son las más rojas y las que más se van a condenar. Y puestos así, en un plazo que aún no han especificado, terminarán nombrando jefes locales del Movimiento y delegados del Gobierno en la tira de cosas. ■ **PEPE DE PIETRALCINA (enviado especial).**

